

fondations du nouveau collège, qui s'élèvera à quelques pas en arrière de l'ancien, sur la lisière du bocage. Il aura la façade tournée du même côté que celle de l'église. Ses dimensions seront de 250 pieds sur la longueur et de 65 sur la largeur. Il aura trois étages avec rez-de-chaussée et mansardes. Le coût en est estimé à \$70,000 environs. MM. Poitras & Roy, de Montréal, en sont les architectes.

— A la date du 31 octobre, le nombre des élèves était de 185. Plusieurs autres étaient attendus.
